
「長岡の風」　第４回　２０２４年２月 

長岡経済・産業連携会議　座長：髙野裕 

「新しい企画」 

１）面白い 

　今回は、今後の運営について話し合いが行われた。今回で１７０回となるこの会議、スタート
は２００８年のリーマンショックをきっかけとして開催された。気がつけば１５年ほどの年月が
過ぎて、私は最初から継続して出席している。基本的にこの会のメンバーは転勤族の方が多い。だ
から、長岡は初めてという方もおいでとなる。その意味で、次年度は各メンバーのオフイスに出か
けて行って会議を開催する企画、お互いを知る意味でも、メンバーに刺激となる意味でも、面白
い企画ではないかと期待している。 

（２０２４年２月２１日長岡経済産業連携会議報告より）


